

# **Afinar la escucha y colocarse en modo “nosotros”**

En un encuentro organizado por la Conferencia Episcopal de Chile y la Universidad Católica, se presentó en noviembre pasado la carta encíclica *Fratelli tutti*, sobre la fraternidad y la amistad social. Escucha el post con la presentación de M. José Lecaros en torno al capítulo VI, dedicado al Diálogo y Amistad social.

09/12/2020

La presentación de la Encíclica *Fratelli tutti* estuvo a cargo de Monseñor Celestino Aós, Gran Canciller de la UC y cardenal arzobispo de Santiago, y fue comentada por Pedro Morandé, Doctor Scientiae et Honoris Causa por la UC; Ana María Stuven, candidata al Premio Nacional de Historia 2020; y María José Lecaros, presidenta del Consejo de Ética de los Medios de Comunicación de Chile. Moderó Matilde Burgos, periodista de CNN Chile.

“El Papa no asegura un éxito en corto plazo, no parece interesarle. Sí le importa que se inicie el cambio de actitud en los corazones. Que dejemos de lado el “yo”, y nos coloquemos en modo “nosotros”, que afinemos la escucha y que apuntemos a acciones en conjunto”, señaló María José Lecaros en su presentación del capítulo VI de

la encíclica, dedicado al Diálogo y Amistad social.

**Presentación del capítulo VI de la encíclica, dedicado al Diálogo y Amistad social.**

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/maria-jose-lecaros-afinar-la-escucha-y-colocarse-en-modo-nosotros/> (05/02/2026)